



Mensuel de l'Armée du Salut - 127^e année - N° 8 - 2017

Société

Découvrir sa région de façon ludique

↳ Sébastien Goetschmann

Depuis les années 2000, le loisir appelé géocaching se développe à travers la planète. Aujourd'hui, on compte environ 2,8 millions de caches dans plus de 180 pays et plus de 3 millions d'adeptes de cette activité, à la fois ludique, sportive et culturelle.

Le géocaching est un loisir qui consiste à utiliser la technique du géo-positionnement par satellite (GPS) pour rechercher ou dissimuler des « caches » ou « géocaches ». Une géocache typique est constituée d'un petit contenant étanche et résistant, comprenant un registre des visites, le « logbook », et parfois un ou plusieurs « trésors », généralement des bibelots sans grande valeur. Il est permis de prendre un objet uniquement à condition d'en laisser un de valeur égale ou supérieure en échange. Souvent, les caches sont dissimulées à proximité d'un lieu intéressant historiquement, culturellement, visuellement ou par la beauté du trajet pour y accéder.

les caches à travers la planète et qui donne certains conseils aux débutants. Il faut ensuite choisir quelle cache visiter. Si vous êtes débutant, commencez par une cache de faible niveau de difficulté et de grande taille. Un coup d'œil sur la carte des géocaches, dont le nombre est impressionnant, permet d'orienter la recherche. Munissez-vous d'un récepteur GPS portable, un téléphone permettant la géolocalisation faisant parfaitement l'affaire. Et c'est parti.



En moins de 20 ans, le géocaching a fait des millions d'adeptes, du plus jeune au plus âgé

Un GPS et c'est parti
Pour se lancer dans le géocaching, il n'y a pas besoin de grand-chose. Il suffit de créer un compte sur le site geocaching.com, qui recense toutes

Les origines
Il faut remonter au début de l'année 2000 pour connaître les fondements du géocaching : la première cache est dissimulée dans la nature, dans l'Etat de

l'Oregon, USA. C'est la désactivation de la disponibilité sélective du GPS, le 1^{er} mai 2000, qui a rendu l'activité possible. Puis, la popularisation et la démocratisation des récepteurs GPS portables ont été à l'origine de son essor. La première cache européenne apparaît d'ailleurs seulement deux mois plus tard, en

↳ page 2



Demandez et vous recevrez
↳ page 5



Jeux pour l'été
↳ pages 4-5

© La Rédaction / Libre de droits

Pour l'été, Espoir vous propose un numéro léger, avec des jeux et des activités ludiques.

Dans ce numéro, découvrez un phénomène planétaire qui a déjà séduit plus de 3 millions de personnes. Grâce au géocaching, la chasse au trésor est à la portée de tous.

Les pages centrales laissent place à des jeux à la fois ludiques et cérébraux, parce que même en vacances, entraîner sa réflexion ne fait pas de mal.

Auteur

La Rédaction

Publié le

18.8.2017